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to abuse alcohol -злоупотреблять алкоголем 
to always complain -непрестанно жаловаться
 to be always late -всегда опаздывать 
to bite nails/lips- кусать ногти/губы
 to click a pen -щелкать ручкой 
to crack knuckles/neck/back -хрустеть костяшками пальцев / шеей / спиной
 to curse –ругаться
 to deny personal responsibility- не брать ответственность (на себя) 
to gamble- играть в азартные игры 
to mumble- невнятно разговаривать 
to never ask for help- никогда не просить о помощи 
to pick a wedgie- поправлять нижнее белье под одеждой 
to pick one’s nose -ковыряться в носу
 to procrastinate -оставлять все на последний день
 to roll one’s eyes- закатывать глаза 
to slouch- сутулиться 
to smoke курить to snap a gum- громко жевать жвачку 
to speak too fast- говорить слишком быстро 
to spit in public сплевывать -в общественных местах 
to talk on the phone in public places- разговаривать по телефону в 
общественных местах ,to talk with your mouth full- говорить с полным ртом 
to twirl one’s hair- накручивать волосы на пальцы



Слово habit
При описании привычек ну просто невозможно не 
задействовать само слово 'привычка': habit. Это 
существительное сочетается со многими глаголами, в том 
числе и фразовыми, образуя полезные устойчивые 
сочетания. Запоминаем, чтобы использовать:

to acquire / develop / form a habit  — приобретать 
привычку
to get into a habit — привыкать
to pick up a bad habit — перенимать плохую 
привычку
to fall into a habit of doing something  — усвоить 
привычку, приобрести привычку
to break (off) a habit — бросать привычку, 
избавляться от привычки
to break somebody of a habit — отучить кого-либо от 
плохой привычки
to get out of a habit to do something — отвыкать, 
отучиваться



The health of a person is the main value in the life. It cannot be bought with 
any money! There is no price for it. Being the sick person, you cannot realize 
all your dreams and be successful in the modern world.
But how to be healthy, when there are a lot of fatal temptations around us?
Don`t begin! Don`t make the first cigar inhalation, the first sip of alcohol! 
Everything begins so simply, but comes to the end with a trouble.
It was said so much about the harm of smoking. For a long time it has been 
proved, that smoking is not only reflected on the budget of a family, pollutes 
air, but also ruins our health. But, in spite of all that the number of smoking 
people is not diminished. And what is more grievous, not only the teens but 
also the junior schoolboys begin to smoke.
I think those, who don`t do his (her) best in study or school life, as a rule 
begin to smoke at the school age. It was proved, that there is no such organ 
which would not suffer from smoking. Smoking is not a harmless pastime 
which can be given up without efforts. It is necessary to have the will - power 
to stop smoking.



Перевод:

Здоровье человека - это главная ценность в жизни. Его нельзя купить ни за 
какие деньги! Будучи больным человеком, вы не сможете воплотить все свои 
мечты в реальность и полностью реализоваться в современном мире. 
Здоровью нет цены. Как же его сохранить, когда вокруг столько пагубных 
соблазнов? Не начинать! Не делать первую затяжку, первый глоток! Всё 
начинается просто, а заканчивается бедой.

О вреде курения сказано немало. Давно доказано, что курение не только 
отражается на бюджете семьи, загрязняет воздух, но и вредит здоровью. И, 
несмотря на это курящих людей не убавляется. А что особенно печально, к 
сигаретам тянутся даже младшие школьники, не говоря уже о подростках.

По моему мнению, курить в школьном возрасте, как правило, начинают те, кто 
ничем себя не проявил ни в учёбе, ни в школьной жизни. Наукой доказано, что 
нет такого органа, который не страдал бы от курения. Курение - не безобидное 
занятие, которое можно бросить без усилий. Для того чтобы бросить курить, 
нужна большая сила воли.



Home work: используя лексику урока 
напишите сочинение.

Thank you Bye…..


